



Sommerradtour des Heimatvereins Rinkerode

Zur Sommerradtour des Heimatvereins Rinkerode trafen sich am Backhaus über 30 Radfreunde. Nach einer kurzen Ansprache des Vorsitzenden startete die Gruppe bei gutem Wetter. Über Radwege, Bauernschaftsstraßen und Pättkes ging es im moderaten Tempo zum ersten Zwischenstopp in die Bauernschaft Holling nahe Alverskirchen. Ein Bulli begleitete

die Sommertour mit Getränken. Auch langjährige Vereinsmitglieder konnten an der Tour im Bulli teilnehmen. Weiter ging es über Nebenwege zum entferntesten Punkt des Ausfluges, zum Café am Flughafen Berdel. Nach 43 Kilometern zurück am Backhaus des Heimatvereins in Rinkerode, wurde gegrillt und geklönt.

Foto: Heimatverein Rinkerode